

Santander - Región

Medidas especiales contra la Covid-19. Continúa el aislamiento de trabajadores de **Ecopetrol**



Varios de estos trabajadores tuvieron contacto con el operario de esta empresa que falleció víctima de la COVID-19. Expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) trabajan con **Ecopetrol** y la Secretaría Distrital de Salud de para ampliar cerco epidemiológico en la ciudad.

Hasta la Refinería de **Ecopetrol** en Barrancabermeja se desplazó un equipo de funcionarios del Instituto Nacional de Salud para verificar las medidas de control y seguridad adoptadas por la empresa, luego de que un trabajador de 49 años falleciera por la COVID-19.

De acuerdo a los informes emitidos por esta entidad, en el momento hay 37 trabajadores que tuvieron contacto estrecho con el hombre que murió por el virus permanecen, los cuales están aislados y su estado de salud es estable, de acuerdo con las autoridades.

La refinería trabaja a media marcha, de las 52 plantas solo ocho se encuentran en operación; al igual que hay una reducción en el número de trabajadores que pasó de 5.500 personas a solo 825.

“Durante este tiempo (de aislamiento obligatorio) vamos a tener la carga a niveles cercanos a la mitad con la finalidad de mantener el abastecimiento en el país y garantizar que las personas que transportan la carga de alimentos y el transporte para aquellas que son esenciales en este momento como personas médico y otros puedan hacerlo sin problemas”, dijo Carlos García, gerente de la Refinería.

Refuerzan la seguridad

Con el objetivo de reducir los contagios y aumentar las precauciones de operación, **Ecopetrol** dio a conocer que la Refinería de Barrancabermeja disminuyó en 80% el personal que labora en sus instalaciones.

En su plan de acción, también se destacó que las directivas de **Ecopetrol** y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión de apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking Uoppi.

Desde la estatal petrolera, **Ecopetrol**, se anunció que, además, se reforzaron las medidas de bioseguridad en el transporte fluvial con desinfección de las embarcaciones y control de distanciamiento social por lo que solo siete personas se transportan por viaje.

Publicacion: Miercoles 15 de Abril de 2020

Me gusta 5 Compartir

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

